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各位新聞界朋友，午安。 
 

我很榮幸獲行政長官委任為證券及期貨事務監察委員會的主席。 
 

相信各位都知道多年來我一直參與證監會的事務，而我亦很高興知
道證監會擁有一支優良而專業的團隊。不過，我不會低估我作為主席將
要面對的責任和挑戰。 

 
當然，我第一步需要做的是認識證監會內各同僚及進一步瞭解其運

作。不過，我想在此談談我將會集中處理的幾項首要工作： 
 

首先，作為董事局主席，我的首要任務是領導局內各成員，讓他們
全面參與制訂證監會的政策和路向，並在過程中全力以赴。 
 

第二，相信大家都應該知道，主席的角色已經由執行董事改為非執
行董事的性質。因此，我的其中一項首要工作是確保行政總裁及我相輔
相成地履行我們各自的角色和職責。同樣重要的是，我希望確保董事局
成員和證監會全體職員作為一支隊伍繼續群策群力，以有效和有效率的
方式履行本會在《證券及期貨條例》內所訂明的各項職責。 
 

第三，證監會在履行其監管職責時，應謹記其還有另一項重要任
務，就是促進香港作為一個首要的國際金融中心的持續發展。目前的整
體形勢是，金融市場正邁向全球一體化，香港必須參與其中。就此而
言，證監會無法獨力進行有關工作，而是必須與各本地及國際的相關團
體保持聯繫，擴大目前就共同關注的監管政策及市場事宜的對話。 
 

最後也可能是最重要的一點是，內地的經濟及市場發展將會繼續促
進香港市場的增長。今天，香港聯合交易所超過 40%的市值來自內地企
業。因此，我們必須與內地各對口單位保持密切及定期的聯繫。證監會
與中國證券監督管理委員會多年來已建立起極佳的關係，而我亦計劃進
一步拓展這種關係，並與中國證監會合作處理共同關注的事項。 
 

謝謝。 


